

LFK PRESSEMITTEILUNG Nr. 3/2024

Nominierungen für den LFK-Medienpreis 2024 stehen fest

Die feierliche Verleihung des LFK-Medienpreises findet am 8. Mai in Leinfelden-Echterdingen statt

Stuttgart, 04.03.2024. Die Landesanstalt für Kommunikation Baden-Württemberg (LFK) freut sich, die Nominierungen für den diesjährigen LFK-Medienpreis bekannt zu geben. Nach einer Pause im letzten Jahr kehrt der LFK-Medienpreis im Jahr des 40. Jubiläums des privaten Rundfunks in Deutschland mit überarbeiteten Wettbewerbskategorien und einem neuen Konzept zurück.

Übersicht der in diesem Jahr nominierten Beiträge

Eine ausgewählte Fachjury aus Medienexpertinnen und -experten sowie Vertreterinnen und Vertretern der Gremien der LFK hatten die anspruchsvolle Aufgabe, aus über 120 Einreichungen die herausragendsten Beiträge auszuwählen. Nun stehen die 18 Nominierten fest, die in insgesamt sieben Wettbewerbskategorien um den begehrten LFK-Medienpreis konkurrieren. Unter den Wettbewerbskategorien ist auch in diesem Jahr wieder der Sonderpreis für gesellschaftliches Engagement, der unter der Schirmherrschaft der baden-württembergischen Landtagspräsidentin Muhterem Aras verliehen wird.

Die Übersicht der diesjährigen Nominierten sowie weitere Informationen zum LFK-Medienpreis finden Sie auf der [Website der LFK](#).

Auszeichnung für herausragende journalistische Beiträge aus den Bereichen Bewegtbild und Audio

Der LFK-Medienpreis würdigt besonders qualitative und kreative Leistungen von in Baden-Württemberg zugelassenen privaten Rundfunkveranstaltern, Hochschulen, Produktionsfirmen sowie in diesem Jahr erstmals auch von baden-württembergischen Content-Creatorinnen und -Creatoren aus den Bereichen Social-Media und Podcasts. Die Preisträgerinnen und Preisträger dürfen sich nicht nur über die begehrte Auszeichnung freuen, sondern auch auf Preisgelder in Höhe von bis zu 3.000 Euro.

Ansprechpartner für Presseanfragen:

Dominik Rudolph
Landesanstalt für Kommunikation
Baden-Württemberg (LFK)
E-Mail: presse@lfk.de

Über die Landesanstalt für Kommunikation (LFK)

Die LFK ist die Medienanstalt für Baden-Württemberg. Sie lizenziert und beaufsichtigt den privaten Rundfunk und fördert eine vielfältige Medienlandschaft. Zudem reguliert die LFK digitale Medienplattformen, Benutzeroberflächen und Medienintermediäre zur Sicherung von Meinungsfreiheit und Meinungsvielfalt. Die LFK ist außerdem zuständig für den Jugendmedienschutz und die Vermittlung von Medienkompetenz. Hierzu engagiert sie sich in zahlreichen Projekten und bietet Aus- und Fortbildungsmaßnahmen an.